

■ Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

Herrentag 2021

Der Herrentag ist in der Villa Finow nicht nur für unsere Männer eine Feier wert. Seit Jahren ist es Tradition, dass auch unsere Frauen den Feiertag in gemütlicher Runde gemeinsam mit

den Herren begehen. Es wird gemeinsam auf das Wohl aller angestoßen und der Nachmittag mit unterschiedlichen Spielen bis hin zum abendlichen Grillen verlebt. In diesem Jahr gab es

einen Wettstreit, „Wer kann am schnellsten einen Nagel in den Holzklotz schlagen“. Hierbei haben nicht nur unsere Herren, sondern auch die Damen und das Personal viel Spaß gehabt.



Gemeinsame Aktivitäten machen Spaß und Freude

